

QUIZ DU COURRIER

Un abonnement d'un an gratis au Courrier pour celui qui répond correctement aux questionnaires qui sera publié à tous les deux courriers. A date, nous avons reçu plusieurs réponses au Quiz d'octobre mais personne n'a la bonne réponse encore. S'il y en a qui veulent répondre à ce Quiz et qui n'ont pas de Courrier Paroissial du mois d'octobre, vous n'avez qu'à faire votre demande au Courrier Paroissial de Field. Ils en ont quelques numéros à vendre encore. Si plusieurs ont la bonne réponse un nom sera tiré au sort. Les réponses du Quiz d'octobre paraîtront dans le Courrier de Décembre et un nouveau Quiz sortira la même date.

ENCOURAGEZ VOTRE COURRIER EN LE LISANT ! ! ! ! !

- L'IMMACULEE CONCEPTION - 8 Décembre -

La fête de l'Immaculée Conception est une fête d'obligation. C'est une des belles fêtes que l'église réserve pour célébrer la conception immaculée de notre bonne mère la Sainte Vierge. Etant fête d'obligation elle doit être observée comme telle. Le concours de circonstance veut que nous demeurions dans une province en majorité anglaise et protestante qui ne reconnaît pas l'observance des fêtes religieuses. On célébrera toutefois d'une façon stricte les fêtes civiles, telles que la fête de la Reine, la fête du Dominion. Il n'est pas question ici de faire le choix mais au moins gardons nos convictions religieuses. L'observance d'une fête religieuse ne consiste pas seulement d'aller à la messe le matin pour vite aller faire des emplettes dans les grands centres anglais., Il faut être plus conséquent. Les places de commerce de nos villages catholiques donnent l'exemple en fermant leurs portes est-ce à dire que nous en profiterons pour aller encourager les étrangers?

Les anglo-protestants...c'est leur propre de protester, vont même à l'encontre d'un édit municipal à Montréal qui veut l'observance complète des fêtes religieuses, ces messieurs ont la témérité de rire de la loi. Il semble dans cette affaire que ceux qui les patronisent sont aussi coupables qu'eux-mêmes. C'est en d'autres termes rire de la loi et se moquer des catholiques. Vous pouvez en déduire le non sens de la part de nos gens qui les encouragent.

Il faut ajouter qu'il est de bon ton au point de vue national de pratiquer l'achat chez nous. Pratiquons l'observance complète de nos fêtes religieuses, montrons-nous catholiques en pratique autant que catholiques de nom.

SERVICE DE TELEPHONE - - -

La compagnie Bell Telephone nous annonce que nous aurons le service de communications le 15 décembre. Il y a lieu de se réjouir quand on songe au rôle important que tient le téléphone. Tout comme le service de l'hydro dont nous jouissons depuis quelques années c'est un autre rêve qui sera réalisé. C'est un autre pas en direction du progrès. La compagnie Bell se charge de vous renseigner au point de vue des taux mensuels ainsi que le coût des appels

à l'extérieur.

En plus nous avons le plaisir d'avoir un échange de téléphone dans notre village nous assurant d'un meilleur service.

- - CARTES DE NOEL - -

Il est d'usage au temps des fêtes d'échanger les souhaits de Joyeux Noel et Bonne et heureuse année. Noel étant la fête de la nativité de Jésus donc une fête religieuse, il est de mise d'envoyer des cartes de souhaits avec des motifs religieux nous ne sommes pas des païens pour faire de la fête de Noel la journée de Santa Claus et encore moins une journée d'orgies.

Demeurons dans l'esprit de cette belle fête chrétienne. Il n'est pas défendu de se réjouir, au contraire, l'Eglise en fait une fête de joie, mais joie chrétienne. Noel est aussi la fête des enfants. Pourquoi ne pas leur acheter quelque chose de pratique, quelque chose d'utile?

Encore une fois, n'oublions pas d'envoyer des cartes de souhaits en français.

- - FESTIVAL DE MUSIQUE - -

Le Festival de Musique aura lieu à Sturgeon Falls le 9 et 10 décembre. Dans le passé le festival était organisé par les sociétés neutres telles que Kiwanis etc., et c'était tout de même des canadiens-français qui formaient la majorité des participants. Pour remédier à cette situation la société St. Jean Baptiste de Sturgeon Falls a organisé ce festival. Il y aura des représentants de toutes les paroisses environnantes.

Ceux qui le désirent pourront se procurer des billets au Magasin J.Z. Vinet à Field et H. Giroux à River Valley.

B I N G O ! ! ! ! !

LE BINGO DES DAMES DE STE ANNE POUR LE MCIS DE DECEMBRE DOIT AVOIR LIEU LE 12 DECEMBRE. LE PROFIT DE CE BINGO EST POUR LA RECONSTRUCTION DE NOTRE EGLISE.